

Cd. Acuña, Coahuila a 05 de Junio 2017.

**MENSAJE DEL ING. ENRIQUE GUILLÉN MONDRAGÓN
PRESIDENTE DE LA CAMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE TRANSFORMACION
EN EL DIA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE**

“Amigas y amigos, las actividades económicas son fundamentales para la existencia de la humanidad, pues, la producción de bienes y servicios nos permite generar y aumentar el bienestar de la sociedad.

Como industriales, impulsamos siempre el mayor crecimiento económico posible, en armonía con el cuidado del medio ambiente, porque, al preservar nuestro entorno, creamos las condiciones necesarias para el desarrollo sustentable.

Para promover de manera conjunta el desarrollo industrial y el cuidado del medio ambiente, Canacintra ha emprendido diversas acciones, entre las que destacan:

- La creación de la Vicepresidencia Nacional de Desarrollo Sustentable y Responsabilidad Social, así como el Sector Industrial de Economía Verde, que representan e impulsan a empresas enfocadas en la “innovación tecnológica, para el cuidado y mejora del medio ambiente”, el “reciclaje y reúso de residuos”, y los “servicios de consultoría ambiental”.
- La firma de la Carta de la Tierra y la incorporación de sus preceptos a nuestra misión institucional.
- La realización de Jornadas Ambientales, espacios de reflexión que involucran la participación, en todo el país, de gobierno, empresa y sociedad, para crear y modificar actitudes en la protección y mejora del medio ambiente.
- La participación y compromiso con la cultura ambiental de nuestro país, mediante el involucramiento en organismos internacionales, foros legislativos, consejos consultivos y comités de normalización, en los que se revisa la problemática específica en materia ambiental y se diseñan políticas públicas para su solución.
- La creación de la Fundación Canacintra, que promueve temas de gran relevancia como el cuidado del medio ambiente y el acercamiento con la naturaleza.

EL DIA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE Y SU IMPORTANCIA PARA LA INDUSTRIA DE TRANSFORMACION

El Día Mundial del Medio Ambiente conmemora la importancia que tiene la conservación del medio ambiente para el desarrollo humano. Este día tiene como propósito impulsar acciones y sensibilizar a toda la comunidad global en temas de cuidado del medio ambiente.



Representando firmemente
a la Industria Mexicana
1941 - 2016

Bld. Adolfo López Mateos, No. 2115 Pte.
C.P. 26215 Benito Juárez Cd. Acuña, Coahuila
(01-877) 772 00 26 / 772 55 59

Cd. Acuña, Coahuila a 05 de Junio 2017.

El Medio Ambiente se puede definir ampliamente como todo el sistema que sirve de entorno y condiciona toda forma de vida de una sociedad. En él se induyen elementos naturales y artificiales que son o pueden ser modificados por la acción humana.

La celebración del día fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en el año de 1972 coincidiendo con la primera cumbre mundial sobre el medio ambiente. Actualmente es conmemorado en más de 100 países, El día 5 de junio de cada año.

La Asamblea General de las Naciones Unidas creó el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en el año de 1992. Esta organización es la encargada de promover, planear y ejecutar todas las acciones del Día del Medio Ambiente y en general las acciones globales para el cuidado del medio ambiente en todos los territorios.

El Día del Medio Ambiente se presenta como una oportunidad para firmar o ratificar convenios ambientales. Estos permiten el establecimiento de estructuras para el adecuado manejo de las políticas ambientales y económicas en los países miembros de la ONU.

Cada año, el Día Mundial del Medio Ambiente establece un tema a tratar como eje central de la celebración a nivel mundial. Este 2017 el tema es; "acercarnos a la naturaleza".

Esto se hace con el fin de trabajar durante todo el año en la implementación de políticas, modelos económicos, y organizaciones que permitan atacar de manera positiva el tema seleccionado.

El Día Mundial del Medio Ambiente proporciona una importante oportunidad para identificar soluciones, regenerar nuestra cultura de producción y consumo. En este año de transformaciones, en que esperamos ver grandes avances en lo que respecta al desarrollo sostenible y el cambio climático, celebremos el Día Mundial del Medio Ambiente siendo más conscientes de nuestro impacto ecológico.

POLITICA AMBIENTAL DE LA INDUSTRIA DE TRANSFORMACION

CANACINTRA es un organismo empresarial que representa, difunde y promueve los intereses de la industria de transformación en el marco de los valores de la Carta de la Tierra. En CANACINTRA participamos en la competitividad industrial en el contexto global, la consolidación del Estado de derecho y con defensa y difusión de los derechos humanos, la consolidación del Estado de Derecho.



Representando firmemente
a la Industria Mexicana
1941 - 2016

Bld. Adolfo López Mateos, No. 2115 Pte.
C.P 26215 Benito Juárez Cd. Acuña, Coahuila
(01-877) 772 00 26 / 772 55 59



CANACINTRA

Cd. Acuña, Coahuila a 05 de Junio 2017.

Por ello, en el marco de nuestro proyecto de refundación estratégica, el medio ambiente no sólo es una dimensión de ecoeficiencia y competitividad, sino una responsabilidad superior con nuestro entorno, comunidad y ecosistemas.

Es así que en CANACINTRA hemos signado la Carta de la Tierra y la incorporamos a nuestra Misión institucional, también creamos de manera estatutaria la Vicepresidencia nacional de Desarrollo Sustentable y Responsabilidad Social, así como la Fundación CANACINTRA con la cual establecemos un brazo operativo para desplegar acciones sociales.

CANACINTRA ha sido reconocida como una organización que se preocupa por el medio ambiente y tiene el orgullo de contar con los industriales pioneros en reconversiones industriales para reducir y eliminar las sustancias que dañan la capa estratosférica de Ozono, la cual se ha recuperado por las acciones sistemáticas del protocolo de Montreal y de las industrias que han rediseñado procesos y productos.

Para CANACINTRA el medio ambiente es una causa social, es un reto permanente "acercarnos más a la Naturaleza" desde el sector productivo, no sólo para su uso sustentable en los modelos de producción y consumo, sino para la conservación de la Biodiversidad y la educación ambiental.

CANACINTRA también es la única Cámara Industrial que cuenta con un Sector Industrial de Economía Verde que agrupa a los industriales de transformación de la cadena de reciclaje, la cadena de valor de las energías renovables, la cadena de valor de bienes de capital verde para tratamiento de emisiones al aire, al agua y al suelo, la cadena de valor de conocimiento verde que se integra desde los centros de investigación, consultores ambientales, los laboratorios, la entidad mexicana de acreditación, los centros de certificación y los comités de normalización nacional.

En este Sector Industrial de Economía Verde se impulsan servicios, tecnologías y productos para "el bien vivir" y se constituye en un sector transversal que transforma los modelos de negocios tradicionales de alta productividad, hacia modelos de negocios de alto desempeño y responsabilidad social, por medio de tecnologías, servicios y productos verdes.

CANACINTRA a su vez participa en la gobernanza ambiental del país mediante su participación en los comités de normalización ambiental, energía, riesgos sanitarios, seguridad en el trabajo, protección civil, atención a desastres y en diversos Consejos Consultivos en donde se revisan las políticas públicas y la problemática específica de bio-regiones, cuencas hidrográficas, áreas naturales protegidas, así como de mares y costas.



Representando firmemente
a la Industria Mexicana

1941 - 2016

Bld. Adolfo López Mateos, No. 2115 Pte.
C.P 26215 Benito Juárez Cd. Acuña, Coahuila
(01-877) 772 00 26 / 772 55 59

Cd. Acuña, Coahuila a 05 de Junio 2017.

En materia de difusión tecnológica y de productos y servicios, CANACINTRA organiza cada año diversos eventos de promoción industrial como foros verdes, exposiciones industriales especializadas, seminarios, cursos y diplomados que contribuyen a formar cuadros en las industrias y la realización de negocios verdes.

Mediante estos esfuerzos especializados CANACINTRA contribuye a la formación de recursos humanos, a al competitividad de la industria y a su cumplimiento de normas y leyes en la materia.

A través del convenio con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente hemos logrado articular la política pública de fomento empresarial mediante la realización de 15 talleres de liderazgo industrial, la participación de cuatro mil industrias, de las cuales se han certificado ya más de dos mil.

La causa del medio ambiente en CANACINTRA se aborda en dos dimensiones básicas, la primera en relación al desempeño ambiental de nuestras empresas y su mejora continua y la segunda, mediante la difusión de aspectos culturales para el conocimiento y uso de la biodiversidad, incluso para motivar acciones solidarias de conservación de especies emblemáticas, ecosistemas frágiles y servicios especializados de consultoría para atender diferentes problemáticas, tanto de la producción verde como de la conservación de los ecosistemas.

El compromiso de CANACINTRA se centrará en siete pilares básicos:

1. Participación y difusión de las políticas públicas de medio ambiente.
2. Desarrollo y capacitación de recursos humanos especializados para la gestión ambiental de la industria.
3. Participar e influir positivamente en los procesos de normalización ambiental que incide en el desempeño industrial.
4. Organizar y promover foros, seminarios y exposiciones industriales que contribuyan al desarrollo del sector industrial de economía verde y a las cadenas verdes de valor.
5. Promover acciones de educación ambiental como la Muestra Internacional de Cine de Medio Ambiente.
6. Consolidar una Red Nacional de Reciclaje y Manejo Integral de Residuos y,
7. Contribuir con proyectos de conservación de la biodiversidad, tanto en los ámbitos productivos, como en los esfuerzos sociales y gubernamentales de conservación de la Naturaleza.